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PROMULGACION DE LEYES 

 El Poder Ejecutivo comunica que, con fecha 25 de junio de 2020, promulgó las siguientes leyes: 

• Nº 19.886, por la que se crea un subsidio para todos los trabajadores zafrales de la cosecha de 
caña de azúcar del año 2020, a realizarse en la zona de Belén y Bella Unión, departamentos de 
Salto y Artigas respectivamente. C/394/020 

• Nº 19.887, por la que se faculta al Ministerio de Trabajo y Seguridad Social a extender por razones 
de interés general y hasta por ciento ochenta días como máximo, el subsidio por desempleo de los 
trabajadores de Hipertex S.A. en los términos y condiciones que establezcan la o las consiguientes 
resoluciones de extensión. C/395/020 

- Archívense 
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INFORMES DE COMISIONES 

 La Comisión Especial para el tratamiento del proyecto de ley con declaratoria de urgente consideración 
se expide, con un informe en mayoría y uno en minoría. C/370/020 

- Se repartió con fecha 29 de junio 
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COMUNICACIONES GENERALES 

 La Junta Departamental de Salto remite copia del texto de las siguientes exposiciones realizadas: 
 

• por un señor Edil, sobre la necesidad de controlar si las personas que se desempeñan como 
entrenadores o profesores de educación física poseen los correspondientes títulos otorgados por el 
ISEF.  C/220/020 

 
- A la Comisión Especial de Deporte 
 

• por una señora Edila, relacionada con la necesidad de implementar estrategias para combatir las 
plagas que afectan la producción citrícola y apícola. C/45/020 

 
- A la Comisión de Ganadería, Agricultura y Pesca 
 
 La Intendencia de Salto acusa recibo de los siguientes asuntos: 
 

• exposiciones realizadas: 
 

• por el señor ex Representante Gastón Cossia, en sesión de 12 de mayo del corriente año, acerca 
de la situación económica de la Comisión Nacional Honoraria de Zoonosis. S/C 

 
• por el señor Representante Gabriel Gianoli, en sesión de 6 de mayo del corriente año, referente a 

la necesidad de tratamiento impositivo beneficioso y control de rotulado en los productos aptos 
para celíacos. S/C 

 
• por la señora Representante Cecilia Cairo, en sesión de 2 de junio del corriente año, por la que 

solicita que se otorgue un ingreso ciudadano de emergencia en el contexto de la pandemia de 
COVID-19. S/C 

 
• exposición escrita presentada por la señora Representante Gabriela Barreiro, sobre el 

quincuagésimo aniversario de la Federación Uruguaya de Cooperativas de Vivienda por Ayuda 
Mutua (FUCVAM). C/9/020 

 
 La Suprema Corte de Justicia contesta la exposición escrita presentada por la señora ex Representante 
Cristina Silva, relacionada con la necesidad de contar con un refugio para mujeres en situación de violencia 
doméstica en el departamento de Florida. C/9/020 
 
- A sus antecedentes 
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COMUNICACIONES DE LOS MINISTERIOS 

 El Ministerio de Economía y Finanzas contesta los siguientes pedidos de informes: 
 

• de las señoras Representantes Lucía Etcheverry y Margarita Libschitz, sobre el subsidio de 
alquileres para inquilinos que se encuentren en seguro de paro. C/209/020 

 
• de los señores Representantes Jorge Alvear y Walter Cervini: 

 
• relacionado con una donación para el Cotolengo Don Orione Masculino enviada por el Rotary 

Club de Canadá. C/116/020 
 

• acerca del ingreso al país de contenedores con insumos médicos. C/123/020 
 

• de la señora Representante Bettiana Díaz y del señor Representante Alejandro Sánchez, referente 
al subsidio para empresas que aportan monotributo social MIDES. C/144/020 

 
• del señor Representante Alfredo de Mattos, sobre el restablecimiento del horario habitual en las 

sucursales del BROU de las ciudades de Tacuarembó y Paso de los Toros y las localidades de 
Tambores y San Gregorio de Polanco. C/276/020 

 
 La citada Cartera contesta nuevamente el pedido de informes del señor Representante Álvaro Perrone, 
relacionado con el destino de los Fondos de Estabilización Energética que fueron transferidos por UTE a la 
tesorería de dicha Secretaría de Estado. C/89/020 
 
 El Ministerio de Relaciones Exteriores contesta el pedido de informes de la señora Representante 
Cristina Lustemberg, acerca de la evaluación de lo relativo al rotulado de alimentos establecido en el 
Reglamento Bromatológico Nacional. C/322/020 
 
 El Ministerio de Desarrollo Social solicita prórroga para contestar los siguientes pedidos de informes: 
 

• del señor Representante Pedro Irigoin, referente al rol de dicha Secretaría de Estado en el marco 
de la emergencia sanitaria actual. C/103/020 

 
• de la señora ex Representante Inés Cortes y del señor ex Representante Oscar Amigo, sobre el 

presunto aplazamiento de renovación de pliegos y contrataciones, en el marco de una reestructura 
en la citada Cartera. C/136/020 

 
 La citada Secretaría de Estado contesta los siguientes pedidos de informes: 
 

• del señor Representante Álvaro Viviano, relacionado con las personas en situación de calle. 
   C/88/020 

 
• del señor Representante Gerardo Núñez, acerca de las soluciones brindadas a las personas en 

situación de calle en el marco de la emergencia sanitaria. C/108/020 
 

• de los señores Representantes Jorge Alvear y Walter Cervini, referente a una donación para el 
Cotolengo Don Orione Masculino enviada por el Rotary Club de Canadá. C/115/020 

 
• de la señora Representante Verónica Mato y del señor Representante Pedro Irigoin, sobre los 

protocolos de actuación ante la detección del primer caso de COVID-19 en un refugio nocturno de 
dicha Cartera. C/117/020 



 5 

 
 El Ministerio de Trabajo y Seguridad social solicita prórroga para contestar el pedido de informes del 
señor Representante Sebastián Sabini, relacionado con la evolución de los seguros de desempleo y subsidios 
por enfermedad otorgados desde el 1° de enero de 2019 a la fecha. C/110/020  
 
 El Ministerio de Salud Pública solicita prórroga para contestar los siguientes pedidos de informes: 
 

• de la señora Representante Lucía Etcheverry, acerca de la implementación de un sistema de 
repetición o retiro de medicamentos en el contexto de la emergencia sanitaria para evitar 
aglomeración de personas en los centros de salud. C/105/020 

 
• del señor ex Representante Luis Gallo, referente a deudas existentes con instituciones médicas 

privadas. C/125/020 
 

• de la señora Representante Nibia Reisch, sobre las deudas pendientes de pago que mantiene ASSE 
con instituciones asistenciales privadas. C/126/020 

 
• del señor Representante Javier Umpiérrez, relacionado con el Hospital de Lavalleja como Centro de 

Referencia COVID-19. C/128/020 
 

• de la señora Representante Lucía Etcheverry, acerca de una solicitud de pago realizada por parte 
de una mutualista de plaza. C/129/020 

 
 La citada Cartera contesta los siguientes pedidos de informes: 
 

• del señor ex Representante Carlos Enciso: 
 

• referente a varios aspectos de los Hospitales de las ciudades de Florida y Sarandí Grande. 
   C/16/020 

 
• sobre los hogares para adultos mayores registrados en el departamento de Florida. C/173/020 

 
• del señor Representante Álvaro Perrone, relacionado con los traslados realizados desde el Hospital 

de Canelones a CTI privados y públicos entre los años 2015 y 2020. C/239/020 
 

• de los señores Representantes Jorge Alvear y Walter Cervini, acerca de los ingresos de insumos 
médicos procedentes de donaciones y para comercializar. C/122/020 

 
• de la señora Representante Nibia Reisch, referente a las altas tasas de suicidios registradas en 

nuestro país en los últimos años. C/163/020 
 
 El Ministerio del Interior solicita prórroga para contestar el pedido de informes del señor Representante 
Gerardo Núñez, sobre el Servicio de Seguridad Presidencial. C/107/020  
 
 El Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca contesta la exposición escrita presentada por el señor 
Representante Felipe Carballo, relacionada con las jornadas laborales en el medio rural. C/9/020 
 
 El Ministerio de Industria, Energía y Minería contesta los siguientes pedidos de informes: 
 

• de la señora Representante Nibia Reisch, acerca de la construcción y puesta en funcionamiento de 
la Estación Atucha III en la ciudad de Zárate de la República Argentina. C/12/020 
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• del señor Representante Pablo Viana, referente al Programa de Colaboración en el Desarrollo e 
Innovación de la Tecnología 5G. C/113/020 

 
• de la señora Representante Lilián Galán, sobre la designación de Presidente de la Comisión 

Directiva de la URSEC. C/160/020 
 

• del señor Representante Daniel Peña, relacionado con los bienes inmuebles, la flota de vehículos 
de propiedad o arrendados y juicios desde año 2014 a la fecha. C/258/020 

 
 El Ministerio de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente contesta los siguientes asuntos: 
 

• pedido de informes de la señora Representante Nibia Reisch, acerca de la construcción y puesta en 
funcionamiento de la Estación Atucha III en la ciudad de Zárate de la República Argentina. 
   C/14/020 

• exposiciones escritas: 
 

• del señor ex Representante Carlos Durán, referente a la falta de saneamiento en Villa 25 de 
Mayo, departamento de Florida. C/9/020 

 
• de la señora ex Representante Guadalupe Caballero, sobre la situación de varios 

asentamientos del departamento de Paysandú. C/9/020 
 

• del señor Representante Alfonso Lereté, relacionada con la necesidad de llevar adelante el 
dragado de la desembocadura del arroyo Solís Chico. C/9/020 

 
 El Ministerio de Educación y Cultura solicita prórroga para contestar el pedido de informes del señor 
Representante Sebastián Sabini, acerca de las partidas anuales de subsidios y subvenciones de la unidad 
ejecutora 011 de dicha Cartera. C/102/020 
 
 La citada Secretaría de Estado contesta los siguientes pedidos de informes: 
 

• del señor Representante Sebastián Sabini, referente a las partidas anuales de subsidios y 
subvenciones de la unidad ejecutora 011 de dicha Cartera. C/102/020 

 
• de la señora Representante Nibia Reisch, sobre las últimas investigaciones respecto a la conducta 

suicida de los uruguayos. C/162/020 
 

• del señor Representante Daniel Gerhard, relacionado con el pago de la partida anual destinada a la 
Federación Uruguaya de Teatros Independientes. C/167/020 

 
• de la señora Representante Claudia Hugo, acerca de las nuevas disposiciones del Servicio de 

Comunicación Audiovisual Nacional. C/172/020 
 

• de la señora Representante Cristina Lustemberg, referente a la evaluación de lo relativo al rotulado 
de alimentos establecido en el Reglamento Bromatológico Nacional. C/324/020 

 
• de los señores Representantes Gabriel Otero y Daniel Caggiani, sobre el alcance y contenido de 

una presunta nota suscrita por el Director del Servicio de Comunicación Audiovisual, relativa a los 
contenidos informativos y periodísticos. C/168/020 
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• de la señora ex Representante Valentina Rapela, relacionado con las condiciones de accesibilidad 
para personas con sillas de ruedas en los centros educativos dependientes de la citada Cartera. 
   C/1837/017 

 
- A sus antecedentes 
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PEDIDOS DE INFORMES 

 El señor Representante Gerardo Amarilla solicita se curse un pedido de informes al Ministerio de 
Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente, sobre una denuncia por plantación de marihuana. 
    C/401/020 
 
 El señor Representante Carlos Rodríguez solicita se cursen los siguientes pedidos de informes: 
 

• al Ministerio de Defensa Nacional, relacionado con los vuelos irregulares y procedimientos 
aplicados en cada caso, desde el año 2018 a la fecha. C/402/020 

 
• al Ministerio de Desarrollo Social, acerca del funcionamiento de la red de dispositivos Ciudadelas, 

que conforman la Red Nacional de Drogas. C/403/020 
 
 El señor Representante Nicolás Mesa solicita se curse un pedido de informes al Ministerio de Vivienda, 
Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente, con destino a la DINAMA, referente a diversos aspectos del Plan 
de Gestión de Envases. C/404/020 
 
 La señora Representante Guadalupe Caballero solicita se curse un pedido de informes al Ministerio de 
Desarrollo Social, con destino a la Oficina Territorial de Paysandú, sobre la aparición de implementos de 
ayuda para personas con discapacidad depositados en estado de abandono en una dependencia del 
Ministerio de Salud Pública. C/405/020 
 
 El señor Representante Gabriel Tinaglini solicita se curse un pedido de informes al Ministerio de 
Economía y Finanzas y por su intermedio a la Corporación Nacional para el Desarrollo, relacionado con el 
proyecto de obra de infraestructura del Liceo de La Paloma, departamento de Rocha. C/406/020 
 
 El señor Representante Rubén Bacigalupe solicita se curse un pedido de informes al Ministerio de 
Desarrollo Social, acerca de convenios con asociaciones civiles y aspectos funcionales de la oficina de dicha 
Secretaría de Estado de la ciudad de San José y Ciudad del Plata. C/407/020 
 
 El señor Representante Javier Radiccioni solicita se cursen los siguientes pedidos de informes 
referentes a diversos aspectos y consecuencias ambientales de la proyectada planta de tratamiento de 
residuos orgánicos a ubicarse en la localidad Estación Pedrera del departamento de Canelones: 
 

• al Ministerio de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente. C/408/020 
 

• al Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca. C/409/020 
 

• al Ministerio de Educación y Cultura. C/410/020 
 
- Se cursaron con fecha 18 de junio 
 
 El señor Representante Gerardo Núñez solicita se curse un pedido de informes al Ministerio de Trabajo 
y Seguridad Social, sobre el ingreso de personal a la citada Cartera en el período comprendido entre los años 
2014 y 2017.  C/411/020 
 
 El señor Representante Constante Mendiondo solicita se curse un pedido de informes al Ministerio de 
Trabajo y Seguridad Social con destino al BPS, relacionado con denuncias en el departamento de Río Negro 
por trabajos de forma dependiente prestados informalmente. C/412/020 
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 El señor Representante Enzo Malán solicita se curse un pedido de informes al Ministerio de Desarrollo 
Social y por su intermedio al INAU, acerca de declaraciones efectuadas por el presidente del citado Instituto 
a un medio de prensa. C/413/020 
 
 La señora Representante Verónica Mato solicita se cursen los siguientes pedidos de informes: 
 

• al Ministerio del Interior, referente a las medidas tomadas a fin de esclarecer el procedimiento 
policial realizado recientemente donde un efectivo disparó dando muerte al perro de una persona 
en situación de calle. C/414/020 

 
• sobre las razones normativas y sanitarias por las cuales no se ha dispuesto la reapertura de 

teatros, salas de espectáculos, museos y espacios culturales en el país: 
 

• al Ministerio de Salud Pública. C/415/020 
 

• al Ministerio de Educación y Cultura. C/416/020 
 
 El señor Representante Daniel Peña solicita se curse un pedido de informes al Ministerio de Salud 
Pública, relacionado con diversos procedimientos realizados a través del Programa de Financiación de 
Tratamiento de Reproducción Asistida desde el 1º enero de 2014 hasta el 30 de junio de 2019. C/417/020 
 
- Se cursaron con fecha 22 de junio 
 
 El señor Representante Javier Umpiérrez solicita se curse un pedido de informes al Ministerio de 
Desarrollo Social, acerca de las nuevas tarjetas Uruguay Social otorgadas en el departamento de Lavalleja. 
    C/418/020 
 
 El señor Representante Nicolás Viera solicita se cursen los siguientes pedidos de informes: 
 

• al Ministerio de Defensa Nacional, con destino al Comando General del Ejército, referente a los 
centros de rehabilitación ecuestre de todo el país. C/420/020 

 
• al Ministerio de Trabajo y Seguridad Social y por su intermedio al BPS, sobre las partidas 

destinadas a los usuarios de los centros de rehabilitación ecuestre de todo el país. C/421/020 
 
- Se cursaron con fecha 23 de junio 
 
 La señora Representante Cristina Lustemberg y los señores Representantes Gustavo Olmos y Luis 
Gallo solicitan se curse un pedido de informes al Ministerio de Industria, Energía y Minería y por su 
intermedio a ANCAP, relacionado con las deudas que mantienen diversos organismos públicos con el citado 
Ente.    C/422/020 
 
- Se cursó con fecha 24 de junio 
 
 El señor Representante Carlos Rodríguez solicita se cursen los siguientes pedidos de informes: 
 

• al Ministerio de Salud Pública y por su intermedio a ASSE, acerca de la existencia de algún tipo de 
incompatibilidad jurídica según el artículo 35 del Decreto 30/003 entre dos jerarcas de la RAP 
Florida.  C/423/020 

 
• al Ministerio de Relaciones Exteriores, referente al uso de la imagen del recientemente designado 

Embajador de nuestro país ante la República Argentina en una campaña electoral. C/424/020 
 



 10 

 
 El señor Representante Gerardo Núñez solicita se curse un pedido de informes al Ministerio de Defensa 
Nacional, sobre el contenido de una resolución u oficio correspondiente al Departamento II del Estado Mayor 
del Ejército.   C/425/020 
 
 El señor Representante Nicolás Mesa solicita se curse un pedido de informes al Ministerio de Salud 
Pública con destino a ASSE, relacionado con la feria existente en el Centro de Rehabilitación Médico 
Ocupacional y Sicosocial (ex Colonia Etchepare y Santín Carlos Rossi), del departamento de San José. 
    C/426/020 
 
 El señor Representante Felipe Carballo solicita se curse un pedido de informes al Ministerio de 
Industria, Energía y Minería, acerca del abastecimiento de productos, cobros, bonificaciones y/o deudas de 
las Intendencias con ANCAP. C/427/020 
 
- Se cursaron con fecha 25 de junio 
 
 La señora Representante Silvana Pérez Bonavita solicita se curse un pedido de informes al Ministerio 
de Salud Pública, referente a diversos aspectos de la Unidad Docente Asistencial. C/428/020 
 
 El señor Representante Nicolás Mesa solicita se curse un pedido de informes al Ministerio del Interior, 
con destino a la Jefatura de Policía de San José, sobre declaraciones relativas a hechos de seguridad y 
convivencia por parte del jerarca de la citada Jefatura. C/429/020 
 
- Se cursaron con fecha 26 de junio 
 
 La señora Representante Verónica Mato solicita se cursen los siguientes pedidos de informes 
relacionados con el subsidio para trabajadores de la cultura: 
 

• al Ministerio de Educación y Cultura. C/430/020 
 

• al Ministerio de Trabajo y Seguridad Social. C/431/020 
 
- Se cursaron con fecha 29 de junio 
 
 El señor Representante Carlos Testa solicita se cursen los siguientes pedidos de informes al Ministerio 
de Salud Pública con destino a ASSE: 
 

• acerca de situaciones constatadas en la Policlínica de San Jacinto. C/432/020 
 

• referente a las ambulancias disponibles en el departamento de Canelones. C/433/020 
 
 El señor Representante Diego Echeverría solicita se curse un pedido de informes al Ministerio de 
Economía y Finanzas, sobre el otorgamiento de explotación de juegos de azar por internet a las agencias de 
la Banca de Quinelas. C/434/020 
 
- Se cursaron con fecha 30 de junio 
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PROYECTOS PRESENTADOS 

 La señora Representante Nibia Reisch presenta, con su correspondiente exposición de motivos, un 
proyecto de minuta de comunicación por el que solicita al Poder Ejecutivo la instrumentación de medidas a 
fin de paliar el alto costo de los alimentos para diabéticos. C/419/020 
 
- A la Comisión de Hacienda 
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EXPOSICIONES ESCRITAS 

 La señora Representante Nibia Reisch solicita se cursen las siguientes exposiciones escritas: 
 

• a los Ministerios de Salud Pública; de Trabajo y Seguridad Social y por su intermedio al BPS; y de 
Economía y Finanzas, sobre la necesidad de implementar medidas a fin de evitar el colapso de 
ASSE y del SNIS ante la situación de emergencia sanitaria. C/9/020 

 
• a los Ministerios de Salud Pública con destino a ASSE; de Desarrollo Social con destino a 

PRONADIS; de Defensa Nacional con destino al Servicio de Sanidad de las Fuerzas Armadas; y de 
Economía y Finanzas; a la Universidad de la República con destino al Hospital de Clínicas; y a la 
Intendencia de Maldonado, relacionada con la necesidad de brindar apoyo al Centro de 
Rehabilitación Física del citado departamento y de proyectar un Centro de Rehabilitación Regional. 
   C/9/020 

 
 La señora Representante Adriana Costa solicita se curse una exposición escrita a los Ministerios de 
Desarrollo Social y por su intermedio al INAU, al Consejo Nacional Consultivo por una Vida Libre de Violencia 
de Género hacia las Mujeres, a la Red de Servicios de Atención a Mujeres en Situación de Violencia Basada 
en Género y al INDA; de Salud Pública; de Educación y Cultura y del Interior y a la Intendencia de 
Maldonado, acerca de la puesta en funcionamiento de la Casa Hogar “Dra. Zulema Almandos” de la ciudad 
de San Carlos.  C/9/020 
 
 El señor Representante Nicolás Viera solicita se cursen las siguientes exposiciones escritas: 
 

• a los Ministerios de Transporte y Obras Públicas y de Educación y Cultura y por su intermedio al 
CODICEN de la ANEP, al Consejo de Educación Técnico Profesional y al Consejo de Educación 
Secundaria, referente a la falta de frecuencias de transporte departamental e interdepartamental 
para los docentes y estudiantes de cursos nocturnos del departamento de Colonia. C/9/020 

 
• al Ministerio de Transporte y Obras Públicas; a la Intendencia de Colonia y por su intermedio a la 

Dirección de Obras; y a la Junta Departamental de Colonia y por su intermedio a la Comisión de 
Obras Públicas, sobre la necesidad de contar con una garita para los usuarios del transporte en 
ambos lados de la Ruta Nacional Nº1, a la altura de la Playa El Calabrés. C/9/020 

 
 El señor Representante Enzo Malán solicita se cursen las siguientes exposiciones escritas: 
 

• relacionadas con la preocupación planteada por la comunidad educativa del Liceo N° 4 de la 
ciudad capital del citado departamento, ante inconvenientes y atrasos en las obras del Club 
Juventud Soriano: 

 
• a la Intendencia y a la Junta Departamental de Soriano. C/9/020 

 
• al Ministerio de Educación y Cultura y por su intermedio al CODICEN de la ANEP. C/9/020 

 
• al Ministerio de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente y por su intermedio a OSE, 

acerca de la necesidad de instalar plantas de tratamiento de aguas residuales en las ciudades de 
Mercedes y Dolores, departamento de Soriano. C/9/020 

 
 El señor Representante Sebastián Andújar solicita se curse una exposición escrita a Presidencia de la 
República; al Ministerio del Interior y por su intermedio a la Dirección Nacional de Bomberos; a la 
Intendencia de Canelones y por su intermedio al Municipio de Barros Blancos, referente a la posibilidad de 
construir un destacamento de bomberos en la citada localidad. C/9/020 
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 El señor Representante Eduardo Elinger solicita se curse una exposición escrita a los Ministerios de 
Transporte y Obras Públicas con destino a la Dirección Nacional de Hidrografía; de Industria, Energía y 
Minería y de Economía y Finanzas; a la Cámara de Industrias y a todos los medios de comunicación, sobre la 
conmemoración del “Día Internacional de la Gente del Mar”. C/9/020 
 
 El señor Representante Alfonso Lereté solicita se curse una exposición escrita al Ministerio de 
Transporte y Obras Públicas, relacionada con el planteo de mejoras y facilidades para la movilidad en la Ruta 
Interbalnearia.  C/9/020 
 
 El señor Representante Felipe Carballo solicita se curse una exposición escrita a Presidencia de la 
República, a los Ministerios de Trabajo y Seguridad Social y de Economía y Finanzas y por su intermedio al 
Banco Central del Uruguay y al Banco de la República Oriental del Uruguay; a la Comisión de Hacienda de la 
Cámara de Representantes y a todas las Juntas Departamentales, referente a las condiciones de los 
prestamos sociales que otorga el BROU en el contexto de COVID-19. C/9/020 
 
 El señor Representante Gabriel Gianoli solicita se cursen las siguientes exposiciones escritas: 
 

• a la Junta Departamental y a la Intendencia de Montevideo y por su intermedio al Municipio A, 
sobre la falta de iluminación en calles del barrio Casabó. C/9/020 

 
• a la Junta Departamental y a la Intendencia de Montevideo y por su intermedio al Municipio G; a 

CUTCSA y a UCOT, relacionada con la necesidad de aumentar la frecuencia de líneas de transporte 
de pasajeros. C/9/020 

 
• a la Junta Departamental y a la Intendencia de Montevideo y por su intermedio al Municipio G, 

acerca de la necesidad de reparar el Camino Rogelio Gorgoroso del barrio Nuevo Lecocq. C/9/020 
 
 
- Se votarán oportunamente 
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